l'union

16 Provinces

Distribution de kits alimentaires et hygiéniques aux personnes âgées vulnérables à Koula-Moutou (suite et fin)

Mission accomplie

S.K.

Koula-Moutou/Gabon

LA direction provinciale de l'Action sociale de l'Ogooué-Lolo, tout comme les autres entités similaires à travers la République, a procédé, mardi dernier, à Koula-Moutou, à la distribution de kits alimentaires et hygiéniques aux personnes âgées vulnérables. Conformément aux directives du ministre de la Prévoyance sociale et de la Solidarité nationale, Paul Biyoghe Mba.

La cérémonie officielle, présidée par le gouverneur de la province, Félix Befene Bibang, s'est déroulée dans l'enceinte de la coordination provinciale de l'Ogooué-Lolo, en présence des autorités locales, dont la maire de la commune, Stéphanie Mouwandji-Itsopault.

Cette distribution, a expliqué la directrice provinciale de l'Action sociale, concernait une centaine de personnes économiquement faibles, dont l'âge varie entre 60 et 103 ans. « Ce geste louable, bien que modeste, s'inscrit dans la volonté du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et de l'ensemble du gouvernement, de voir progressivement les conditions de vie de nos concitoyens s'améliorer», a déclaré Chris-





leur tour...

tine Moutsinga. Selon elle, « l'important n'est pas tant la quantité, mais le geste, la volonté et la détermination que le gouvernement éprouve plus que jamais à garantir les conditions de vie décentes à nos populations les plus vul-

Le gouverneur et les autres personnalités présentes ont ensuite sacrifié au rituel de la

distribution des kits alimentaires et hygiéniques aux



Le gouverneur Félix Befene Bibang remettant son lot à un ayant droit...



... pour recevoir chacun son kit.

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Fougamou/Vie des Partis/PDG

Guy-Bertrand Mapangou, hôte de la fédération E

C.G.K

Libreville/Gabon

Les retrouvailles du weekend écoulé, dans une ferveur militante, ont permis de passer au peigne fin les maux qui minent le parti au contrée. Des assurances ont toutefois été données pour taire, un tant soit peu, les sons discordants.

UNE ferveur militante a prévalu dernièrement à Fougamou, chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi, à la faveur d'une manifestation politique organisée par la fédération E et dont le membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Guv-Bertrand Mapangou, était l'invité d'honneur.

Une opportunité que le secrétaire fédéral, Raphaël Moubata, n'a pas raté pour tresser des lauriers à leur hôte: « Monsieur le ministre d'Etat. votre élection au bureau politique du 1er siège du département de Tsamba-Magotsi est la preuve, si besoin en était encore, de la confiance que les Pagistes locaux vous témoignent. Par ma voix, la fédération E est



"Guibé" rivalisant d'ardeur avec quelques militantes.

heureuse de vous recevoir ici à Fougamou. Dès cet instant, nous vous invitons à être notre fidèle interprète pour transmettre à notre distingué camarade président du parti, Ali Bongo Ondimba. nos salutations déférentes et notre reconnaissance infinie pour la confiance qu'il ne cesse de renouveler aux populations de Fougamou en particulier, et de Tsamba-Magotsi en général, par votre maintien au gouvernement. Le moment venu, nous saurons lui rendre la politesse à travers votre choix.» D'autres intervenants ont

Invitant celui qu'ils appelaffectueusement "Guibé" à se considérer désormais – après la retraite politique de leur doyen politique, Marcel Doupamby Matoka - comme le nouveau "berger" qui doit conduire les troupes Pdgistes locales vers d'autres prés, aussi meilleurs. Mais ces retrouvailles ont aussi été mises à profit pour passer au crible les nombreux maux qui minent le PDG dans ce bastion. Les Pdgistes locaux ont dénoncé "l'égocentrisme, la dé-

abondé dans le même sens. lation, les dénigrements, les que le linge sale saura se meilleur quand on sait acaffabulations, etc". Qui portent atteinte à l'unité locale du parti et à sa bonne marche. Davantage dans une circonscription électorale de Fougamou où, dans la perspective des Législatives, d'autres formations politiques et quelques personnalités de la société cidéjà sont embuscade.

Mais, conscient de ce que demain se prépare aujourd'hui, et au regard de la réalité des maux dénoncés, Guy-Bertrand Mapangou a assuré les militants de ce

laver en famille. « Le PDG est un grand parti. Son fonctionnement et sa gestion sont fondés sur un triptyque, à savoir dialogue, tolérance et paix. Dans une famille, tout comme en politique, des divergences ne manquent jamais. L'essentiel c'est de toujours minimiser incompréhensions et les idées reçues pour sauver le parti. Cela passe nécessairement par notre capacité à surmonter les obstacles, à annihiler certains ego, et surtout nos peurs infondées,

parce que demain peut être

Une vue partielle des militants de la fédération E, lors

des retrouvailles à Fougamou.

cepter l'autre dans sa diffélorsqu'on rence. appréhender les signes du destin. Le PDG ne mourra pas dans Tsamba-Magotsi, encore moins à Fougamou. Nous vous faisons la promesse de suivre fidèlement les pas de notre doyen, papa Marcel Doupamby Matoka dont je fais mien son évangile», a déclaré le camarade Mapangou.

La fête qui a suivi a été un moment de communion et d'échanges... en toute cama-

